

„Radeln ohne Alter“

stellt sich im Nachbarschaftscafé von Hiergeblieben vor



(bh/pk) Seit September 2023 bietet „Radeln ohne Alter“, Mitglied im Arheilger Stadtteilverein, über das Nachbarschaftscafé des Vereins Hiergeblieben e.V. in Kranichstein Ausflüge für Seniorinnen und Senioren mit zwei Fahrrad-Rikschas an.

Die ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer möchten mit einer ca. halbstündigen

Rundfahrt durch den Stadtteil Kranichstein oder durch den Kranichsteiner Wald älteren Menschen, die selbst nicht mehr Rad fahren können, eine Abwechslung im Alltag bieten und deren Mobilität verbessern. Am Dienstag, den 17. Oktober 2023, stellt sich „Radeln ohne Alter“ um 16:00 Uhr im Nachbarschaftscafé von Hiergeblieben e.V. in einer

Informations-Veranstaltung vor. Eingeladen sind alle Interessierten sowie Senior:innen, die an einer Fahrt interessiert sind und Personen, die gerne eine Fahrt mit einem befreundeten Menschen, der selbst nicht mehr Rad fahren kann, unternehmen möchte. Willkommen sind auch Radfahrer:innen, die gerne ihre Leidenschaft mit dem

sozialen Engagement verbinden möchten. Sie können sich bei „Radeln ohne Alter“ zu Pilotinnen oder Piloten für die Rikschas ausbilden lassen. Die Info-Veranstaltung von Radeln ohne Alter findet statt am Dienstag, den 17.10.23, um 16:00 Uhr im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Mirjam-Pressler-Straße 10 in Kranichstein statt.